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ATA DA 13ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 
GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO 

CAMBORIÚ E BACIAS CONTÍGUAS  

Município Camboriú Data 28/08/2024 
Hora 19h00 Início 19h15 Térmico 22h05 
Local Virtual 

Software Google Meet Link https://meet.google.com/ddt-qqaz-sab 

Organizações-membro Presentes 

1. AREA IT (Ênio Faqueti); 2. BARCO PIRATA (Benvindo Taborda de Oliveira); 3. CIDASC (Gilson Amaro 
de Souza); 4. CDL BC (Luciene Cristine Vieira); 5. CRBio 09 (Livia Maria Gardini da Silva); 6. CREA SC 
(Mauricio Fernandes); 7. EMASA (Rafaela Comparim Santos); 8. FUCAM (Juliana Barden 
Schallemberger); 9. IFC (Joeci Ricardo Godoi); 10. IMA (Rafael Xavier); 11. LIONS (Paulo Roberto 
Maurici); 12. OAB BC (Gilmar Pedro Capelari, Maria Goreti Sbeghen); 13. SEMAE (Janaína Alberti); 14. 
SITRUC (Fábio Vaccaro de Carvalho); 15. UNIVALI (Paulo Ricardo Schwingel). 

Demais Presentes 

Aline Antunes (Instituto Água Conecta); Aline Luiza Tomazi (Instituto Água Conecta); Daniel Ferreira 
Furtado (Águas de Camboriú). 

Número Total de Participantes 
19 participantes 
Ordem do Dia 

1 Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral Extraordinária de 31/07/2024; 
2 Eleição Suplementar da Secretaria Executiva do Comitê Camboriú; 
3 Discussão do Planejamento Estratégico do Comitê Camboriú; 
4 Apresentação e discussão sobre a Carta aos Candidatos à prefeito de Balneário Camboriú e 

Camboriú nas eleições de outubro de 2024; 
5 Assuntos gerais. 

Memória de Reunião 

1 

No dia vinte e oito do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas e quinze 1 
minutos em segunda convocação, com quinze organizações-membro, reuniram-se virtualmente os 2 

representantes das entidades do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Camboriú e 3 

Bacias Contíguas (Comitê Camboriú), conforme lista de presença arquivada na secretaria executiva 4 
deste Comitê. A assembleia geral ordinária foi iniciada e conduzida pelo Presidente do Comitê, Prof. 5 

Dr. Paulo Ricardo Schwingel/UNIVALI, que, após confirmar a presença de no mínimo um terço das 6 

organizações-membro na sala de reunião, conforme exigido pela Resolução nr 19/2017 – do CERH, 7 
abriu os trabalhos agradecendo a presença de todos. Em ato contínuo, o Presidente solicitou a 8 

inversão da pauta, onde o item quatro referente à Carta aos Candidatos passaria a ser discutido após 9 

o item dois, devido ao prazo das eleições municipais, ficando a discussão sobre o Planejamento 10 
Estratégico (item três) logo após a Carta, sugestão esta que foi aprovada pelos presentes. 1) Dando 11 

início às discussões da pauta do dia, o Presidente passou para o primeiro item de pauta, onde a 12 

assessora técnica do Comitê, Sra. Aline Antunes, efetuou a leitura da ata da assembleia extraordinária 13 
de trinta e um de julho de dois mil e vinte e quatro. Após a leitura, o Sr. Ênio Faqueti/AREA IT fez uma 14 



 

2 
 

correção na linha trinta e nove, solicitando a troca de Km2 por m2. Na sequência, o Presidente colocou 15 

a ata em votação, restando aprovada por quatorze organizações-membro e uma abstenção. 2) Logo 16 
após, o Presidente chamou o segundo item de pauta, referente à eleição suplementar da Secretaria 17 

Executiva do Comitê, em virtude da vacância do cargo, que era ocupado pela Prof. Maria Amélia 18 

Pellizzetti, informando que houve a inscrição homologada da Bióloga Livia Maria Gardini/CRBio-09. O 19 
Presidente agradeceu a iniciativa da Sra. Livia e passou a palavra para a Comissão Eleitoral, onde a 1ª 20 

Secretária Sra. Aline Antunes conduziu o processo. Por conseguinte, Sra. Aline colocou em votação o 21 

formato da eleição conforme a Nota Técnica SDE/SEMA/DRHS nr 006/2020 (aberta ou fechada), 22 
restando definida a votação no formato “aberta” pelas quinze organizações-membro presentes. Na 23 

sequência, Sra. Aline abriu a votação, restando eleita a candidata por treze organizações-membro. 24 

Logo após, o 2° Secretário Sr. Paulo Roberto Maurici declarou eleita a nova Secretária Executiva do 25 

Comitê Camboriú, Sra. Livia Maria Gardini, com 13 votos a favor. 3) Por conseguinte, o Presidente 26 
chamou o próximo item de pauta, referente à Carta aos Candidatos(as) à prefeito(a) de Balneário 27 

Camboriú e Camboriú, que prevê ações prioritárias para a gestão dos recursos hídricos da Bacia 28 

Hidrográfica do Rio Camboriú e Bacias Contíguas. As Cartas modelo para os dois municípios da Bacia 29 
foram lidas, discutidas, ajustadas e aprovadas pelos membros presentes, ficando definido que serão 30 

entregues aos candidatos(as), para que estes incorporem as ações previstas em seus Planos de 31 

Governo. 4) Na sequência, o Presidente passou para o próximo item de pauta, referente ao 32 
Planejamento Estratégico, no entanto, em virtude do adiantado da hora, o mesmo ficou para a 33 

próxima assembleia. 5) Em assuntos gerais, a assessora informou que nos dias vinte e dois a vinte e 34 

oito de setembro de dois mil e vinte e quatro será realizada a Semana da Água, que está sendo 35 
organizada pelos Comitês Camboriú e Itajaí, GTEA RH07 e Instituto Água Conecta, e contará com uma 36 

programação oficial e ações complementares, e convidou os membros para realizarem suas ações na 37 

Semana. Sra. Aline acrescentou que no dia vinte e cinco de setembro será realizada a capacitação do 38 
Comitê Camboriú sobre o tema “Matas Ciliares”, que contará com uma atividade prática na Bacia. Por 39 

fim, o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, às vinte e duas horas 40 

e cinco minutos, e eu, Sra. Aline Antunes, lavrei a presente ata, que depois de analisada e aprovada, 41 
segue assinada. 42 

 

 

 
Dr. Paulo Ricardo Schwingel 
Presidente do Comitê Camboriú 

 
 
 
 

Livia Maria Gardini 
Secretária Executiva do Comitê Camboriú 
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